

# *Oscar Lopez Rivera rend hommage à Che Guevara*

---



La Havane, 20 nov. (RHC).- Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain, a concrétisé cette fin de semaine à Cuba un rêve qu'il caressait depuis longtemps : rendre hommage à Che Guevara, au monument qui abrite ses restes à Santa Clara.

«Pour moi, le Che a été un exemple que nous sommes nombreux à essayer de suivre. L'une des expressions du Che qui m'impressionne le plus est celle qui dit que la Révolution est un acte d'amour. Dans mon cas, je lutte et j'ai été en prison pour cette cause juste et noble qu'est l'amour de la Patrie, de la justice, de la liberté et l'amour de l'humanité. »

Oscar Lopez Rivera a fait ces déclarations peu après avoir déposé une gerbe devant la niche où reposent les restes du guérillero héroïque et demandé à y passer quelques minutes de recueillement.

Oscar Lopez Rivera a souligné que Che Guevara a une grande signification pour les

révolutionnaires du monde parce qu'il vit et lutte pour toutes les causes justes dans le monde entier.

«Lorsque j'étais en prison, dans des conditions qu'on qualifie de privation sensorielle, j'ai dessiné deux portraits du Che. Le dépeindre me donnait des forces et m'unissait un peu à lui, à sa pensée, à tout ce qu'il a fait. Pour moi, arriver à Cuba et me trouver au site où reposent ses restes a été l'un des moments de plus grande signification, d'inspiration, d'énergie et de force pour poursuivre la lutte. »

Au programme du leader indépendantiste portoricain figure également un hommage au Commandant en Chef Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Dans des déclarations à notre correspondante à Santa Clara, Oscar Lopez Rivera a souligné :

«Le plus important est le legs des deux, l'exemple qu'ils nous ont laissé. Cuba incarne le mieux des deux. En ce moment, où nous voyons tant de guerres, d'injustices, de violations des droits humains, sur toute la planète, l'exemple que nous donne Cuba est si important que nous devons tout faire pour qu'il se multiplie. Nous voyons surtout à Cuba la solidarité qui est offerte au reste du monde. »

Sur le livre des visiteurs, Oscar Lopez Rivera a écrit: «Le Che vit dans ce cœur boricua (portoricain) et j'espère qu'il vivra dans la tête et le cœur de toutes les personnes éprises de justice qui luttent aujourd'hui pour un monde meilleur et plus juste. Que vive le Che, que vive la Révolution cubaine, que vive Porto Rico libre, que vive Fidel »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147880-oscar-lopez-rivera-rend-hommage-a-che-guevara>



**Radio Habana Cuba**